

Fecha: 16-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Congreso Futuro 2026: "Humanidad hacia dónde vamos?" reunió a expositores nacionales en torno a la ciencia

Pág. : 5
 Cm2: 358,6
 VPE: \$ 463.636

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Congreso Futuro 2026: "Humanidad hacia dónde vamos?" reunió a expositores nacionales en torno a la ciencia



Ingrid Guardiola expositora española participó del Congreso Futuro en el Teatro Regional del Maule.

TALCA. El Congreso Futuro aterrizó ayer en el Teatro Regional del Maule (TRM) para llevar a cabo un evento abierto a la comunidad en el que científicos, humanistas y visionarios internacionales se reunieron para discutir los desafíos que enfrenta la sociedad. Este año, la pregunta retórica "¿hacia dónde vamos?", busca plantear la dirección en la que se mantiene el trabajo científico en tiempos de vertiginoso avance tecnológico.

En el Congreso, fueron expuestos dos temáticas que responden a problemáticas vigentes para la Región del Maule y los tiempos que corren. La primera de ellas abordó la relación de las personas con las nuevas tecnologías teniendo en cuenta a quienes se puedan ver segregados o vulnerados con el rápido avance de los mecanismos. Sumado a esto, se expuso sobre la degradación ambiental de los recursos y sus consecuencias,

- Ene abordó la relación de las personas con las nuevas tecnologías teniendo en cuenta a quienes se puedan ver segregados o vulnerados con el rápido avance de los mecanismos.

POR LEONARDO PAREDES ZAPATA
FOTOS EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

resultando particularmente representativo de la zona al considerarse una de producción mayormente agrícola.

Roberto Jara, director de Investigación de la Universidad de Talca, destacó la labor colaborativa desarrollada por las casas de estudio de la región en la búsqueda del bien común. "En la región hay cuatro universidades y no solo nos preocupamos de formar profesionales, sino también de investigar aspectos relevantes de la región y en ese sentido, la academia juega un rol crucial en la colaboración y en generar conocimiento con impacto territorial", señaló.

Por su parte, el rector de la Universidad Católica del Maule (UCM), Claudio Rojas, valora la

instancia como una real posibilidad de enriquecer la divulgación científica en la región y atraer a los jóvenes futuros investigadores. "Siempre es importante que se den estos espacios para la reflexión y el discernimiento para la creación de políticas públicas basadas en evidencia, eso es muy importante para la sociedad en cualquier ámbito", puntualizó.

Sumado a esto, el rector detalló cómo la red de investigadores de las casas de estudio ha enriquecido el trabajo de cada uno al cooperar en la búsqueda del bien común. "Desde el ámbito



El Teatro Regional del Maule albergó la convocatoria y fue de acceso liberado para los interesados.

institucional uno las promueve, trata de generar incentivos para ellas, pero son las redes de investigadores las que operan y llevan a cabo el trabajo en ese sentido. Siempre va a ser buena la colaboración, se pueden hacer proyectos de mayor envergadura y de mayor alcance", agregó.

